

Wanderung zur Sankt-Wolfgangs-Eiche



Einer lieben Tradition folgend trafen sich Interessierte der KAB Zeitlarn wieder am Heilig-Drei-Königs-Tag zu einer Wanderung.

Ausgangspunkt der Wanderung war der Sportplatz in Alteglofsheim. 22 „Tapfere“ machten sich bei frostigen Temperaturen, aber Sonne auf den Weg. Dieser führte entlang des Trimm- und Waldlehrpfads Richtung Süden. Entlang dieses Weges gab es auch mehrere kleine, bezaubernde Wichtelstationen zu bestaunen! Nach ca. 40 min hatten wir in der Nähe von Neueglofsheim unser Ziel erreicht: Die Wolfgangseiche, die uns alle zum Staunen brachte!

Sie gehört mit einem Alter von ca. 1000 Jahren zu den ältesten Eichen Deutschlands und ist seit 2025 der 48. Nationalerbe-Baum der Deutschen Dendrologischen Gesellschaft. Unter ihrer Krone soll vor über 1000 Jahren der Heilige Wolfgang, einer der ersten Bischöfe von Regensburg, stimmungswaltige Predigten gehalten haben. Die jüngeren Teilnehmer ließen es sich nicht nehmen, im hohlen Inneren des Baumes nach oben zu klettern und durch ein großes Loch die Welt draußen und die anderen Teilnehmer zu betrachten! Natürlich durfte ein Gruppenfoto vor diesem Naturdenkmal nicht fehlen! Doch die Kälte brachte uns dazu, bald wieder den Rückweg auf kürzestem Weg nach Alteglofsheim anzutreten. Dort kehrten wir im „Little India“ zu Kaffee und Kuchen ein.

Es war ein gelungener, netter Ausflug für alle.